



Me revoilà, 13 ans plus tard, pour vous parler du sport que je pratique, le water-polo. En effet, lorsque j'avais 16 ans, on m'avait demandé de rédiger quelques lignes pour décrire ce sport dans une gazette de la région, à vos archives!

Un petit récapitulatif, le water-polo, qu'est-ce que c'est ? Tout d'abord, non, il n'y a aucun lien avec des chevaux ou poneys comme on s'amuse à l'entendre de la part des non-initiés. C'est un sport qui trouve nombreuses similitudes avec d'autres, comme par exemple le hockey sur glace: fréquente rotation de joueurs et phase de jeu en surnombre, le basket-ball: un temps limité pour marquer et, évidemment, le handball: identique ou presque, mais dans une piscine. Concrètement, le water-polo, c'est 7 joueurs contre 7 qui vont, pendant 4 périodes de 7 minutes, tenter de dominer l'autre équipe en marquant le plus de buts.

Chez les barracudas, cela ne se résume pas uniquement à cela. Sur la saison 2016-2017, c'est plus d'une dizaine d'évènements allant d'assemblée de joueurs, de tournoi junior ou master jusqu'aux traditionnels repas collectifs et conviviaux à Noël et en fin de saison au bord du lac. Tout cela sans compter les matchs de championnat de première ligue, dans laquelle nos deux équipes évoluent. Autant dire qu'on passe beaucoup de temps ensemble et cela renforce notre esprit d'équipe absolument nécessaire dans la pratique de ce sport collectif. Je me permets de me citer d'il y a 13 ans: « Le water-polo est un sport d'équipe où chaque joueur a sa place ».

Alors si vous n'avez pas peur de vous mouiller, venez nous rejoindre durant nos entraînements ou, pour les plus frileux, durant nos évènements, vous êtes toutes et tous les bienvenus.

Salutations et à bientôt

Fred, Capitaine Barracudas 1